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Ao vigésimo primeiro dia do mês de  março do ano de dois mil e treze, nesta cidade de 

São Paulo, na Rua Bela Cintra, nº 934, às 9h00, conforme prévia convocação, 

reuniram-se ordinariamente, os respectivos membros do Conselho: Dr. Marcio Kayatt 

(Conselheiro Titular, respondendo pela presidência), Dr. Fernando Brandão Whitaker 

(Conselheiro Suplente), ambos representantes da AASP – Associação dos Advogados 

de São Paulo;  Dra. Karina Marçon Spechoto Leite (Conselheira Suplente), 

representante do Instituto de Pagamentos Especiais de São Paulo – IPESP;  Dr. Paulo 

Roma e Dr. Adauto Correa Martins, (Conselheiros Titular), Dr. Ivandick Rodrigues dos 

Santos (Conselheiro Titular), representante do IASP - Instituto dos Advogados de São 

Paulo. Presentes também Sr. Renato Salgado de Azevedo França representante do 

Liquidante nas Aplicações Financeiras, Sr. Renato de Araújo Mendonça - Chefe de 

Gabinete, Ana Paula Malta Lavigne de Lemos – Diretor das Carteiras Autônomas, 

Fátima Regina de Souza – Diretor de Gestão Patrimonial e Financeira, Sra. Maria 

Aparecida Simões – Ouvidora, todos do Instituto de Pagamentos Especiais de São 

Paulo. 

 Dr. Márcio Kayatt iniciou a reunião passando a palavra para a Sra. Ana Paula 

Malta Lavigne que apresentou alguns processos a análise do Conselho. Por 

sugestão do Dr. Marcio Kayatt decidiu-se que os Processos encaminhados para 

apreciação do Conselho terão os pareceres formulados por seus Conselheiros 

obedecendo uma sequência definida (Dra. Karina Marçon Spechoto Leite; Dr. 

Paulo Roma; Dr. Ivandick Rodrigues dos Santos; Dr. Adauto Correa Martins; Dr. 

Marcio Kayatt; Dr. Adib Kassouf Sad; Dra. Helena Maria Diniz; Dra. Karina 

Damião Hirano) todos de acordo.  

 IP 004540/1989 – Miriam Luiza Ferreira de Araujo Pascotto – A interessada 

foi inscrita na Carteira de Previdência dos Advogados sob matrícula n. 6.345. 

Teve a inscrição cancelada e publicada no D.O.E. n. 212 de 09/11/2012 com as 

parcelas 04/2012, 06/2012, 07/2012, 08/2012, 09/2012 e 10/2012 em aberto. 

Informamos que foram encaminhados aviso de cobrança com AR em 03/2012, 

04/2012, 05/2012, 06/2012, 07/2012, 08/2012, 09/2012 e 10/2012. Em 19 de 
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fevereiro de 2013 protocolou requerimento solicitando reconsideração da 

exclusão ou a devolução dos valores pagos. O Conselho nomeou a Conselheira 

Dra. Karina Spechoto para elaborar parecer.  

 IP 65106/2005 – Sérgio de Macedo Soares – O interessado foi inscrito na 

Carteira de Previdência dos Advogados sob matrícula n. 37.971. Teve a 

inscrição cancelada e publicada no D.O.E. n. 10 de 16/01/2013 com as parcelas 

05/2011, 07/2012, 08/2012, 09/2012, 10/2012 e 12/2012 em aberto. Informamos 

que foram encaminhados aviso de cobrança com AR em 07/2012, 11/2012 e 

12/2012. Em 06 de fevereiro de 2013 protocolou boletim de ocorrência, 

informando ter sido vítima de desvio de dinheiro. Em 08 de março de 2013, 

protocolou requerimento solicitando reconsideração da exclusão. Foi nomeado o 

Conselheiro Dr. Paulo Roma para elaborar parecer. 

 IP 3791/2005 – Eduardo Vargas de Macedo Soares Filho – O interessado foi 

inscrito na Carteira de Previdência dos Advogados sob matrícula n. 35.431. Teve 

a inscrição cancelada e publicada no D.O.E. n. 158 de 22/08/2012 com as 

parcelas 01/2012, 02/2012, 03/2012, 04/2012, 06/2012, e 07/2012 em aberto. 

Informamos que foi encaminhado aviso de cobrança com AR em 07/2012, o qual 

retornou por motivo de mudança. Esclarecemos que não fomos comunicados da 

alteração de endereço. Em 06 de fevereiro de 2013 protocolou boletim de 

ocorrência, informando ter sido vítima de desvio de dinheiro. Em 08 de março de 

2013, protocolou requerimento solicitando reconsideração da exclusão. 

Nomeado Dr. Ivandick Rodrigues para elaborar parecer. 

 Dr. Adauto Martins apresentou parecer a respeito da proposta orçamentária para 

o ano de 2013, entendendo como indispensável a elaboração de relatórios com 

esclarecimentos a respeito de itens que não estão objetivos ou firmados de 

acordo com a proposta e orçamento prevista, propondo à Administração que 

apresente os esclarecimentos solicitados e faça as retificações necessárias na 

Proposta Orçamentária 2013, retornando todo o material para nova apreciação e 

deliberação. O Conselho por unanimidade acolheu o parecer prestado. 
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 Dra. Karina Spechoto concordou que informações solicitadas e informou que as 

respostas serão providenciadas.  

 Com a palavra Sr. Renato França apresentou o saldo das aplicações financeiras 

dos meses de novembro/2012 e dezembro/2012. Esclareceu que a rentabilidade 

para os dois meses foi a esperada. A rentabilidade real em dezembro foi 

praticamente nula devido a inflação. Não foi possível bater a meta atuarial IPCA 

+6. Serão revistos alguns investimentos que estão apresentando menor 

rentabilidade, entretanto, não há nenhum fundo em situação desconfortável, a 

grande maioria rendeu o esperado. Existem movimentações previstas para o 

Fundo Bradesco pois apresenta muita oscilação e sofrerá alguns resgates nos 

próximos meses. Fundo Capitania está apresentando melhores resultados, mas 

existe limite para as aplicações. Há uma busca maior por FIDC’S pois tem 

trazido rentabilidades interessantes. O Fundo do Rural foi assumido pela Petra, 

nada mudará a não ser a gestão do Fundo. Ressaltou que a Carteira procura 

manter sempre uma visão conservadora de investimentos para evitar qualquer 

tipo de rentabilidade negativa. A meta é IPCA +6, a Carteira alcançou o IPCA + 

5,13, a meta atuarial está muito elevada e a política adotada é restritiva, o 

mercado está muito escasso em operações atreladas ao IPCA, tornando muito 

difícil atingir um percentual maior que agregue mais valor a Carteira. 

 Com a palavra Sra. Fátima Regina apresentou as demonstrações financeiras 

dos meses de novembro/2012 e dezembro/2012, informou que novembro em 

comparação a outubro houve uma diminuição na receita de 9,45%, o impacto 

maior foi em rendimentos financeiros por conta da oscilação de mercado, as 

demais contribuições se mantiveram. As despesas também tiveram uma 

pequena redução de 3,21% em relação a outubro, em decorrência do impacto 

das despesas previdenciárias, as despesas administrativas se mantiveram com 

a ressalva de que algumas empresas não enviaram faturamento dentro do mês, 

assim, respeitando a ordem cronológica, ficaram estes pagamentos 

programados para o mês subsequente. No mês de dezembro houve um 
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aumento na arrecadação em 3,18% devido ao impacto na melhoria dos 

rendimentos financeiros, em relação a despesa, ocorreu um aumento nas 

despesas administrativas, especificamente com custo de pessoal devido ao 

pagamento da gratificação de Natal (13° salário) e bonificação por resultados, 

isso também tem reflexo nos encargos sociais, como INSS e FGTS. Na conta 

correios e telégrafos o valor aparece menor em decorrência de mudança de 

contrato, foi faturado apenas uma parcela do contrato antigo, o mesmo acontece 

na conta aluguel, foi cobrado apenas 15 dias, devido a mudança de prédio. 

atendimento presencial e call center eram serviços compartilhados com a 

SPPREV, foi realizado um encontro de contas e o pagamento compreendeu o 

período de outubro/2011 a outubro/2012 (13 meses). Sra. Fátima Regina 

ressaltou que agora o IPESP dispõe de atendimento próprio, tanto presencial 

como teleatendimento.  

 Dr. Marcio Kayatt mencionou o recebimento de reclamações a respeito do 

atendimento, e do desconhecimento dos atendentes, solicitando providências ao 

Superintendente.  

 Dra. Karina Spechoto se pronunciou no sentido de afirmar que as solicitações 

serão averiguadas e soluções serão apresentadas na próxima reunião. 

 Sra. Fátima Regina informou que será implantado um “opinômetro” para detectar 

as reclamações dos contribuintes. 

 Dr. Paulo Roma solicitou novamente que no resumo das demonstrações 

financeiras sejam destacadas as aplicações entre despesas e receitas e os 

valores reais de saldo residual, de forma mais clara, para não causar a 

impressão de resultados ilusórios.  

 Sra. Fátima Regina informou que os meses de novembro/2012 e dezembro/2012 

já estavam processados de forma que não foi aplicado essa alteração, e que, a 

partir das demonstrações de janeiro/2013 ela utilizará de nova estrutura para 

facilitar a compreensão, incluindo também notas explicativas. Ainda com a 

palavra, a Sra. Fátima Regina apresentou as prestações de contas do ano de 
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2012, as receitas realizadas totalizaram R$ 206.615.847,15 quando as receitas 

previstas foram de R$ 232.061.458,68. Arrecadou-se 19,50 % além do estimado 

nas taxas de mandato, mas a grande diferença deu-se nos rendimentos 

financeiros que somaram em contrapartida entre receitas realizadas e previstas 

a diferença de R$ 33.229.983,18 impacto maior, resultante de uma oscilação de 

mercado. Em relação às despesas: as realizadas foram de R$ 121.105,012,38 e 

despesas fixadas de R$ 117.008.618,59, esta diferença decorreu do acréscimo 

das despesas previdenciárias (folha de pagamentos – Aposentados e 

Pensionistas), já as despesas administrativas realizadas foram inferiores aos 

valores aprovados no orçamento do exercício em curso. Desta forma, as contas 

do exercício de 2012 foram aprovadas. 

 A próxima reunião deste Conselho não foi agendada, aguardando 

posicionamento do Presidente do Conselho Dr. Marcio Kayatt em relação à data. 

Nada mais a ser tratado nesta reunião, os trabalhos foram encerrados. E para 

constar, eu Suzana da Silva Oliveira, Assistente I – Instituto de Pagamentos 

Especiais de São Paulo –    IPESP, lavrei e subscrevi esta Ata que, após lida, 

achada conforme e aprovada, vai devidamente assinada pelos Conselheiros 

presentes.  

 

                _______________________                                       _______________________ 

                         Marcio Kayatt                                          Paulo Roma                         
                  Presidente do Conselho           Conselheiro  

 

 

        _____________________     _____________________ 

            Ivandick Rodrigues do Santos                                   Adauto Correa Martins 
                          Conselheiro                                                          Conselheiro 
 
 
             _____________________ 
           Karina Marçon Spechotto Leite 
                         Conselheiro                                          


